



## Kooperation – Betriebsrallye

Am 19.11.2013 fand das erste Planungsgespräch zur **Betriebsrallye** an der Geschwister-Scholl-Realschule statt. Die **Betriebsrallye** ist ein Kurzpraktikum von jeweils zwei Tagen in unterschiedlichen Betrieben. Sie ist eingebettet in die vertiefte Berufswahlorientierung der Schulen und ergänzt diese mit einem sinnvollen Praktikum für die Schülerinnen und Schüler, um Ausbildungsberufe und Betriebe der Region in realen Arbeitszusammenhängen kennenzulernen. Darüber hinaus schärfen diese Kurzpraktika den je eigenen Berufswunsch der Schülerinnen und Schüler und können als „Türöffner“ für weitere Praktika oder auch Ausbildungsstellen dienen. Die Stiftung „Bürger für Münster“ plant für das Jahr 2014 eine **Betriebsrallye** für die Schülerinnen und Schüler des Jahrgangs 9 Waldschule Kinderhaus sowie der Geschwister-Scholl-Realschule. Ein paralleles Projekt wird an der Hauptschule in Coerde durchgeführt.

Es können voraussichtlich von jeder Schule 20 Schülerinnen und Schüler teilnehmen, was einer **Gesamtteilnehmerzahl von 60 Schülerinnen und Schülern** entspricht.

Die voraussichtliche **Terminplanung** sieht wie folgt aus:

bis Ende Januar 2014	Ansprechen von Firmen der Region durch das Regionalteam der Stiftung
Februar/März 2014	Planungstreffen des Regionalteams Nord mit den Schulleitungen und Berufswahlkoordinatoren der beteiligten Schulen
30. April 2014 10.00 Uhr Aula der Waldschule Kinderhaus	Informationsveranstaltung für alle teilnehmenden Schülerinnen und Schüler und Wahl der Praktikumsbetriebe durch das Regionalteam Nord unter Beteiligung der Betriebe (Dauer: 2 Zeitstunden)
16./17.06.2014	1. Praktikumsblock
23./24.06.2014	2. Praktikumsblock
26./27.06.2014	3. Praktikumsblock
30.06./01.07.2014	4. Praktikumsblock
anschließend	Auswertung, Evaluation und Präsentation